PALCO23

CLUBES

Acciona y una UTE local pujan por la construcción de la ciudad deportiva del CD Tenerife

Los dos grupos constructores han presentado oferta para asumir las obras, que tienen un presupuesto máximo de 11,3 millones y que permitirán construir un edificio de servicios junto a los cuatro campos de fútbol.

M. Menchén 7 nov 2018 - 04:58 El Gabildo de Tenerife financiará el 75% del proyecto, que cuenta con un presupuesto de

El CD Tenerife avanza en su ambición por modernizar sus instalaciones. El proceso de adjudicación de las obras de remodelación de la Ciudad Deportiva de Tenerife Javier Pérez ha dado un nuevo paso, con la presentación de dos ofertas: una de la multinacional Acciona y otra de la UTE formada por las compañías Tecopsa, OPC y Bahillo. El presupuesto máximo de la obra es de 11,3 millones de euros, aunque los trabajos a los que optan deberán ser realizados por un máximo de 10,6 millones.

La adjudicación se realizará en las próximas semanas, de manera que se pueda dar cumplimiento al calendario pautado y las obras puedan estar listas en 2020-2021. Estos trabajos tendrán una duración máxima de tres años y medio, y al hacerse por fases se espera que algunas de las instalaciones puedan ir estrenándose con anterioridad a la inauguración oficial. "Era una de las promesas electorales del presidente", recuerdan fuentes próximas al club sobre los compromisos que en su día adquirió Miguel Concepción con el resto de socios.

El acuerdo definitivo para este proyecto se produjo en el mes de agosto, cuando el Cabildo de Tenerife se comprometió a aportar el 75% de la inversión necesaria y el equipo de fútbol el 25% restante, es decir, en torno a tres millones de euros. A cambio del apoyo de la Administración, el CD Tenerife creará un programa para formar a los jóvenes tinerfeños especialmente en el ámbito futbolístico.

PALCO23

El Cabildo de Tenerife financiará el 75% del proyecto, que cuenta con un presupuesto de 11,3 millones

"El objetivo de este programa es la realización de un proyecto insular para la mejora del fútbol base, mediante un trabajo en común con los clubes de la Isla y la creación de diversas aulas de formación permanente", señalaron este verano las dos instituciones. Estos cursos serán tanto para técnicos, como árbitros y otros agentes de la industria del balompié.

El proyecto se ejecutará en dos fases, una que comenzará en octubre de este año, y una segunda que se iniciaría en julio de 2019. El complejo deportivo consta actualmente de cuatro campos de fútbol (dos de césped natural y dos de césped artificial), pero el objetivo del club es añadir un edificio de servicios complementarios, y que se amplíe de 600 butacas a 3.000 el número de asientos en las gradas.

En total, se destinará 6.370 metros cuadrados interiores a uso deportivo, a una residencia para deportistas y a salas polivalentes y despachos, y 918 metros cuadrados de zona exterior. El CD Tenerife describe en el programa de necesidades la ampliación de las gradas y una zona exclusiva para el primer equipo que contará con vestuario, gimnasio y despacho para el entrenador.

La ciudad deportiva contará con un espacio exclusivo para el primer equipo y una zona para los equipos filiales

Esa zona contará con una sala de prensa con capacidad para 200 personas y una tienda para vender *merchandising*, además de un restaurante, una zona de almacén, un aparcamiento y una residencia con capacidad para 41 atletas.

El complejo también atenderá las necesidades de los filiales, y de ahí que se hayan proyectado doce vestuarios para los equipos de base, cinco más para los árbitros y dos para los entrenadores. También se plantea construir dos gimnasios con acceso directo a los campos de entrenamiento, ocho despachos para médicos, fisioterapeutas

PALCO23

y psicólogos, una sala de reuniones para entrenadores y una zona para los servicios médicos.

En la memoria del proyecto se defiende la necesidad de esta inversión porque "el estado actual de las instalaciones. Allí se desarrolla su actividad toda la cadena de filiales de la entidad, e incluso algún entrenamiento semanal del primer equipo. Según el documento es necesaria de manera inmediata la mejora de las instalaciones para poder desarrollar de manera óptima todas las actividades que alberga este complejo.

https://www.palco23.com/clubes/acciona-y-una-ute-local-pujan-por-la-construccion-de-la-ciudad-deportiva-del-cd-tenerife

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.